

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)[> CALI](#)

El Parque del Perro se engalana con la siembra de un árbol caracolí y un jardín polinizador

La especie caracolí puede llegar a medir hasta 30 metros de altura, lo que significa que será una gran fuente de sombra en el sector.

18 de diciembre de 2024

Por: Redacción El País



Personal del Dagma fue el encargado de realizar esta siembra. | Foto: José L. Guzmán / El País.



Con el propósito de otorgar vida y sombra al Parque del Perro, el Dagma realizó la siembra de un árbol de gran tamaño en este característico espacio verde de la ciudad, el cual es visitado por cientos de personas diariamente por su vocación comercial y familiar.

La especie que fue sembrada es un caracolí, que puede llegar a tener hasta 30 metros de altura, el tronco alcanza hasta los 3 metros de diámetro y sus hojas puedan llegar a tener entre 10 cm o 35 cm.

“Estamos regalándole al Parque del Perro un caracolí. Habíamos hace algunos meses, de la mano de la CVC, talado un caucho que se encontraba con una pudrición y afectaba la salud de todos los ciudadanos y del medio ambiente, entonces hemos decidido sembrar un jardín polinizador y un caracolí que le brindará sombra y gran atracción a este parque”, explicó Lina Marcela Botía Muñoz, subdirectora de Gestión Integral de Ecosistemas y Umata del Dagma.



Alumbrado navideño de San Luis: la historia detrás del barrio que logró que cayera 'nieve' en Cali



Así se vería el jardín de polinizadores en el Parque del Perro. | Foto: José L. Guzmán / El País.

Esta especie de árbol puede llegar a vivir hasta más de 60 años, por lo que se espera que en un futuro sea un elemento representativo del Parque del Perro.

[“También estamos sembrando diferentes plantas ornamentales que son polinizadoras, jardines que son hechos de la mano de Sura](#), que es la entidad que tiene adoptada esta zona verde de la ciudad”, precisó Botía Muñoz.

Este hecho fue bien recibido por los moradores del barrio San Fernando, además de los comerciantes que desde hace varios años crearon empresa en este sector.



Estos fueron los ganadores de villancicos y pesebres creados con enfoque ambiental, organizados por la CVC



La siembra se realizó en la mañana del 18 de diciembre de 2024. | Foto: José L. Guzmán / El País.

[“Ha sido importante todo el cambio que estamos viendo con el nuevo adoptante, con la colaboración del Dagma, con el grupo urbano,](#) con toda la gente que le está poniendo alma a este evento. Además, se está haciendo la siembra de una especie significativa y que va a traer algunos tipos de aves propias de la región”, expresó José Zamorano, habitante del barrio San Fernando e integrante de la Junta de Acción Comunal del barrio.

En ese sentido, el integrante de la comunidad resaltó que se comprometerán a poner de su parte para el cuidado de esta especie, pero también hizo un llamado a los visitantes del parque para que protejan este elemento.



Parque del Perro

Siembra de árboles

Polinización



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí